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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 27 de septiembre de 2023 a las 12:30 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la 

Escuela Politécnica Superior  de forma presencial en la Sala de Actos del Edificio C de 

la EPS. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Fernández Pascual, Ángela 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Grado: Jurado Monroy, Francisco 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Aguirre Maeso, Carlos 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Representante) 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª; Castro Martín, 

Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; González Marcos, Ana; Rodríguez 

Ortíz, Francisco de Borja; Varona Martínez, Pablo; Vera Rodríguez, Rubén 
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Representantes de Estudiantes: Junoy Ortega, Eduardo 

 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruíz, Rocío; 

Martín del Caz, Amelia 

Excusan su asistencia 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. de Medicina Preventiva y Salud Pública y Microbiología: Rodríguez Artalejo, 

Fernando 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª; Castro Martín, 

Ángel de; García Dorado, José Luis 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria de 5 

de julio de 2023 

 

2 Informe del Director 

El Director informa sobre las fechas previstas para los próximos CdG, a cuyas fechas 

corresponderían las siguientes JdC: 

• Miércoles 8 de noviembre 2023 -> Miércoles  25 de octubre 

• Viernes 15 de diciembre -> Miércoles 29 de noviembre 

 

A continuación, informa sobre algunos cambios realizados en comisiones de la 

EPS  debido al cierre del MUMMFFII, al cambio de secretario en TEC, a cambios en el 

Consejo de Estudiantes de la EPS, y a quedar un único representante de PDIF (Beltrán 

Labrador) y uno único de estudiantes (Eduardo Junoy), a la espera de actualizar nuevos 

representantes en JdC tras las próximas elecciones del 22 noviembre. Se agradece a 

todos las personas entrantes y salientes en las diversas comisiones por su trabajo y 

disposición. 

 

Respecto a los actos realizados y previstos en este periodo relacionados directamente 

con la EPS, informa de los siguientes:  

• Jornada de Acogida: tuvo lugar el pasado 6 de septiembre. En este punto, el 

Director agradece al Subdirector de Estudiantes por la organización de dicha 

jornada, que transcurrió exitosamente en todos los sentidos. 

• Graduaciones: está previsto que tengan lugar los próximos días 28 de 

septiembre y 5 de octubre a las 18:00. 

Finalmente, el Director informa sobre la publicación de los TFG/TFM, acerca de la cual 

se está hablando tanto con biblioteca como con los responsables al respecto en distintas 

instancias del rectorado. 

 

3 Asuntos de Profesorado 

3.1. Se aprueban por asentimiento todos los asuntos de profesorado propuestos por 

los departamentos.  

El Subdirector indica que dichos asuntos se presentarán a posteriores Comisiones de 

Profesorado de la UAM. 
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4 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

4.1.  Se aprueba por asentimiento el “Reglamento de los Consejos de Estudiantes 

de Centro”, condicionado a una modificación en la "Disposición Adicional 

Primera" del mismo para que se incluya un texto en el sentido de que: "cualquier 

modificación del presente reglamento debe ser aprobada por la Junta de Centro 

correspondiente". 

El Subdirector informa de que una propuesta en dicho sentido acaba de ser aprobada en 

la Comisión de Estudiantes de la UAM esta misma mañana, y la JdC entiende que dicha 

propuesta refleja adecuadamente lo presentado a esta JdC de la EPS.  

 

5 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

El Subdirector informa sobre los datos de matrícula de máster a fecha de esta JdC 

(matriculados/oferta): 

• Máster Universitario en Aprendizaje Profundo para el Tratamiento de Señales 

de Audio y Video/Deep Learning for Audio and Video Signal Processing: 18/30 

• Máster Universitario en Ciencia de Datos: 30/30 

• Máster Universitario en Ingeniería de Telecomunicación: 8/40 

• Máster Universitario en Ingeniería Informática: 14/40 

• Máster Universitario en Investigación e Innovación en Inteligencia 

Computacional y Sistemas Interactivos: 6/40 

• [IPCV: sin datos] 

• [MUBBC: 32/30] 

A los MUIT y MUII, al tener un programa académico asociado, por ahora no se les 

aplica la norma de cubrir el 50% de las plazas ofertadas; no así al MUI2ICSI, que no 

podría ya impartirse el curso 24/25. Estamos a la espera de la acreditación del MUSII 

(Sistemas Interactivos Inteligentes) para su impartición en ese curso. En cualquier caso, 

habrá que ajustar la oferta según la demanda que estamos teniendo. 

También, el Subdirector informa sobre la iniciativa de un Máster en Computación 

Cuántica, para el que se está configurando un equipo de trabajo. En este punto se 

manifiestan los siguientes miembros de la JdC: 

• Javier Garrido, Subdirector de Estudiantes y Empleabilidad, indica que quizá la 

creación de nuevos másteres puede ir en detrimento de los ya existentes.  

• Eloy Anguiano, Subdirector de Calidad de las Enseñanzas, informa de que la 

Conferencia de Directores y Decanos de Ingeniería Informática (CODDII) está 

preparando las fichas del Máster Universitario en Ingeniería Informática 

(MUII). Estas nuevas fichas permitirían realizar másteres con diversas 

especialidades, tales como Computación Cuántica o Interacción Usuario 

Ordenador. Dichas fichas se enviarán al Consejo de Universidades para su 

aprobación. Indica también que desde la CODDII le han comunicado que una 

versión casi final de las fichas estará disponible a mediados de octubre de este 

año, y que es importante estudiar esas fichas para la modificación del MUII y 
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diseño de otros másteres. Sin embargo, dado que no es posible garantizar cuándo 

estarán disponible dichas fichas, este hecho no ha de paralizar las actuales 

iniciativas de la EPS.  

6 Asuntos Económicos e Infraestructura 

El Subdirector indica que ha sido informado de que las obras para la adecuada 

climatización de los edificios de la EPS comenzarán el próximo día 1 de octubre.  

 

7 Asuntos de Estudios de Grado 

7.1. Se aprueba por asentimiento la modificación de la Tabla de Equivalencias del 

Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas (DGIIM) al Grado en 

Ingeniería Informática (GII) plan 2009 y al Grado en Matemáticas (GM). 

 

7.2. Se aprueba por asentimiento la Tabla de Equivalencias del Doble Grado en 

Ingeniería Informática y Matemáticas (DGIIM) al Grado en Ingeniería 

Informática (GII) plan 2022 y al Grado en Matemáticas (GM). 
 
 

El Subdirector informa sobre algunos ajustes de horarios de las titulaciones de la EPS 

al inicio del curso, tras la matrícula. 

También informa de que la matrícula final de dichas titulaciones de grado ha alcanzado 

el 106% de las plazas ofertada. 

Asimismo, el Subdirector informa que la matrícula final en los dos microtítulos 

ofertados por la EPS ha sido de 2 estudiantes en cada uno de ellos.  

La información proporcionada se refleja en la siguiente tabla.  

 

Titulación Oferta Matriculados 

GRADOS     

Grado en Ingeniería Informática 69 75 

Programa académico del Grado en Ingeniería Informática 12 13 

Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de 
Telecomunicación 

54 51 

Programa académico del Grado en Ingeniería de Tecnologías y 
Servicios de Telecomunicación 

12 14 

Doble Grado en Ingeniería Informática y en Matemáticas 35 41 

Grado en Ingeniería Biomédica 50 49 

Grado en Ciencia e Ingeniería de Datos 50 48 
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MICROTÍTULOS     

Electrónica Digital 5 2 

Programación 5 2 

 

8 Asuntos de Investigación e Innovación 

Nada que informar.  

 

9 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

Nada que informar.  

 

10 Asuntos de Internacionalización 

10.1. Se aprueban por asentimiento los cambios en la Normativa Reguladora de la 

Movilidad de Estudiantes Salientes de la EPS-UAM 

La Subdirectora informa acerca del número de estudiantes de movilidad entrantes y 

salientes en la EPS:  

• Estudiantes salientes: 70 (64 Erasmus y 6 Otros Convenios Internacionales) 

• Estudiantes entrantes: 39 (Erasmus, SICUE y Otros Convenios Internacionales) 

 

11 Ruegos y Preguntas 

No hay no ruegos ni preguntas.  

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 13:27. 


